



RECHERCHE CONVOYAGES

Chaque année, + de 300 jeunes de la Cmcas Littoral Côte d'Opale, partent en colonie pendant les vacances scolaires.

Ces colonies permettent à vos jeunes de 5 à 14 ans, de découvrir différentes activités (Ski, canyoning, plongée, etc...) et cela dans diverses régions de France, mais aussi à l'étranger.

Votre Cmcas a toujours sollicité des convoyeurs afin que le transfert de vos enfants jusque la colonie se passe dans les meilleures conditions. Mais aujourd'hui nous observons une diminution considérable de ces bénévoles.

C'est pour cette raison, que votre CMCAS recherche activement de nouveaux convoyeurs parmi ses bénéficiaires.

Cette implication personnelle est un maillon de la chaîne de partage et de solidarité imaginées par vos activités sociales.

Que vous soyez actifs ou inactifs, mais aussi conjoints et enfants à partir de 18 ans, vous pouvez devenir convoyeurs. Les convoyeurs en activité, peuvent bénéficier ainsi d'heures de moyens bénévoles, via des heures de détachement durant votre temps de travail.

Cela peut-être un accompagnement jusque Lille ou Paris, ou un voyage jusqu'au centre de vacances.

Nous comptons sur vous, afin que tous nos jeunes puissent partir en colonie.

Etre convoyeurs, s'est participer au succès des colos.

Si vous voulez vous investir en donnant un peu de votre temps en devenant convoyeurs, rapprochez-vous de votre SLVie ou la CMCAS littoral côte d'opale. **Soyez acteurs de vos activités sociales.**

Votre Cmcas